
REQUERIMENTO
Nº. 790/10

“Solicita  ao  Executivo 
informações  sobre  assistência 
odontológica  nos  bairros  da 
costa sul.

Senhor Presidente,

Considerando  que  este  Vereador  tem  sido 
constantemente procurado por moradores dos bairros de Camburi e Barra do 
Sai, quanto ao consultório odontológico.

Considerando  que  os  referidos  bairros 
encontram-se com alguns problemas para o pronto atendimento de consultas 
odontológicas devido a falta de estrutura predial.

Considerando  que  o  serviço  de  atendimento 
odontológico é de suma importância para a saúde de nossos municipes

É que:

O  Vereador  Marcos  Jorge  dos  Santos nos 
termos regimentais em vigor  REQUER seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Ernane Bilotte Primazzi, que encaminhe ao setor competente para 
informar a esta Casa de Leis o que segue:



a) Qual  a  possibilidade  de  uma  melhor 
adequação (estrutura  predial)  para um melhor  atendimento  odontológico 
nos bairros de Camburi e Barra do Sai?

b) Caso positivo, qual a previsão para início?

c) Caso negativo, quais os motivos?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 10 de dezembro de 2010.

MARCOS JORGE DOS SANTOS
“Marcos Jorge”

VEREADOR


